

Radtour zu den Wehrkirchen

WEISSENBURG - Für die Kirchenfahrradtour zu den Wehrkirchen zwischen Altmühlsee und Hahnenkamm des Evangelischen Bildungswerkes Jura-Altühltal-Hahnenkamm (EBW JAH) am Samstag, 27. Mai, von 9.30 bis circa 16.30 Uhr sind noch Plätze frei.

Auf dieser leichten Rundtour werden einige alte und ehemalige Wehrkirchen gezeigt, von denen es in der Region wirklich viele gibt. Geplante Stationen sind Aha, Sausenhofen, Gnotzheim und Stetten. Die Tour ist etwa 30 Kilometer lang und auch für größere Kinder geeignet.

Die Kirchenführerinnen Brigitte Deininger und Schwester Sieglinde Porst werden in jeder Kirche Besonderheiten zur Ausstattung und Geschichte näherbringen. Eine Mittagspause mit Einkehr ist geplant. Trotzdem sollten eine Vesper und Getränke mitgenommen werden. Treffpunkt ist um 9.30 Uhr in Gunzenhausen. Der Teilnehmerbeitrag von zehn Euro ist vor Ort zu entrichten. Nähere Informationen gibt es nach der Anmeldung, die bis spätestens 25. Mai möglich ist, beim EBW JAH, Telefon 09141/97 46 30, E-Mail: bildungswerk.weissenburg@elkb.de.

Alle EBW JAH-Veranstaltungen finden sich auch auf www.ebw-jah.de und noch mehr unter evangelische-termine.de.

wt